Workday anuncia un nuevo Centro de Excelencia de IA en Dublín para acelerar la innovación europea

La compañía invertirá 175 millones de euros y creará 200 nuevos puestos especializados en IA en Europa

MADRID, España – Oct. 15, 2025 – Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), la plataforma empresarial de IA para la gestión de personas, finanzas y agentes ha anunciado hoy la creación de un nuevo Centro de Excelencia (CoE) de IA en Dublín, Irlanda, sede central de la compañía para la región de EMEA, para acelerar la innovación europea. El nuevo centro supone una inversión de 175 millones de euros a tres años y la creación de 200 puestos especializados en IA.

La inversión, apoyada por el Gobierno de Irlanda, amplía significativamente el papel de Dublín dentro de la estrategia global de innovación de Workday. Desde 2008, el equipo de Workday en Dublín ha liderado importantes iniciativas de I+D, desarrollando soluciones clave con IA integrada, como Workday Learning y Workday Assistant. El nuevo IA CoE, acelerará la innovación en IA, ampliará las alianzas dentro del ecosistema de innovación irlandés y potenciará el desarrollo de competencias clave en IA.

"Dublín ha sido un pilar de la innovación de Workday durante casi dos décadas", ha comentado Graham Abell, Vice President, Software Engineering & Ireland Site Lead de Workday. "Esta última inversión impulsará nuestro próximo capítulo: ser pioneros de la próxima generación de ERP, creada para la era de la IA".

"Desde que Workday adquirió el innovador software tecnológico irlandés Cape Clear en 2008, se ha convertido en un centro neurálgico de investigación y desarrollo, basado en una combinación de personas con talento, tecnología e innovación que Irlanda puede ofrecer de forma única", ha declarado Peter Burke T.D., Ministro de Empresa, Turismo y Empleo de Irlanda. "La decisión de Workday de ampliar su presencia de IA en Dublín es un testimonio de la reputación de Irlanda como líder mundial en tecnología e innovación. Nos complace apoyar esta inversión y colaborar con Workday para maximizar su nuevo Centro de Excelencia de IA".

Desarrollando IA diseñada específicamente para clientes globales

El CoE de IA servirá como el motor europeo para el desarrollo de productos de Workday. El modelo global de Workday permite un ciclo de innovación de 24 horas al día en EMEA, Norteamérica y Asia-Pacífico, acelerando la entrega de soluciones. En un entorno regulatorio cada vez más complejo, este marco también garantiza que la tecnología se desarrolle con la experiencia regional necesaria para cumplir con los requisitos normativos en constante evolución, como la Ley de IA de la UE y la <u>Directiva Europea de Transparencia Salarial</u>.

Equipos transversales de expertos en IA, ciberseguridad, ingeniería e investigación, incluidos 200 nuevos puestos especializados en IA, impulsarán la I+D para Workday Illuminate™ y los Agentes IA de Workday. Actualmente utilizado por más del 75% de los clientes principales de la compañía, Illuminate entiende el contexto empresarial de los datos para transformar las operaciones de negocio, potenciando a las personas, acelerando las finanzas y gestionando toda la flota de agentes de IA de una organización.

"Europa es vital para nuestra estrategia global de innovación, y Dublín es un consolidado hub de talento de ingeniería de primer nivel", dijo Gerrit Kazmaier, President, Product and Technology de Workday. "El increíble enfoque y trabajo impulsado por nuestro Centro de Excelencia ayudará a garantizar que la IA de Workday esté diseñada específicamente para todo tipo de trabajos y trabajadores, para cumplir con las normativas en evolución, para ser accesible para todos y para aportar valor empresarial real".

Colaborando con la red de innovación de Irlanda

El Centro de Excelencia reforzará las alianzas de Workday en la industria, el ámbito académico y el gobierno. A través del **Workday Innovation Network**, creado junto con <u>Enterprise Ireland</u>, la organización colaborará con PYMES irlandesas y startups de IA como <u>Payslip</u>, <u>Wrksense</u> y <u>Workhuman</u> para impulsar la innovación.

El Centro también funcionará como un hub de investigación académica, incluyendo las becas Al Industry Fellowships de Workday con el <u>Trinity College de Dublín</u>, la <u>Dublin City University</u> y Research Ireland. Mediante la integración de investigadores postdoctorales dentro de los equipos de I+D, estos programas aportan conocimientos de vanguardia a los retos reales de la IA. Como complemento, la Cátedra Workday de Tecnología y Sociedad lidera investigaciones independientes sobre el impacto social más amplio de la IA.

Upskilling de los empleados para un futuro centrado en las personas y potenciado por la IA

Workday también está invirtiendo en el desarrollo de competencias en IA para sus empleados en Dublín. Recientemente, Workday lanzó un programa de upskilling en IA en colaboración con Technology Ireland Digital Skillnet's AI Business Academy. Más de 300 líderes de Workday han completado el programa, obteniendo certificados ejecutivos en "Leading AI Strategy" del Trinity College de Dublín. La compañía también apoya a sus empleados en la obtención de cualificaciones avanzadas en IA y tecnología a través de programas de posgrado respaldados por IDA Ireland. En colaboración con la TU de Dublín, más de 285

empleados ya se han graduado con certificaciones que abarcan liderazgo, desarrollo de productos, machine learning y ciberseguridad.

Ampliando la sede europea de Workday

Para apoyar su continuo crecimiento en Europa, Workday abrirá una nueva sede para EMEA de última generación en College Square. Diseñada para impulsar la innovación, la sede contará con un nuevo Centro de Experiencia del Cliente (CXC), un espacio inmersivo donde los clientes europeos podrán colaborar con expertos de producto y líderes sénior.

Para más información

Lea más sobre Workday Illuminate.

Sobre Workday

Workday es la plataforma de IA para la gestión depersonas, finanzas y agentes. La plataforma de Workday está diseñada con IA como pilar fundamental para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y hacer avanzar sus negocios de forma constante. Workday es utilizado por más de 11.000 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 65% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, convicciones y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras convicciones, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

© 2025 Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. Todos los demás nombres de marcas y productos son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.

SOURCE Workday Inc.

Para más información:

Ana Pantoja: apantoja@comunicacionrrpp.es

Lorena Mencía: Imencia@comunicacionrrpp.es

Guadalupe García-Soto: guadalupe.garciasoto@workday.com

https://es-es.newsroom.workday.com/2025-10-15-Workday-anuncia-un-nuevo-Centro-de-Excelencia-de-IA-en-Dubl-n-para-acelerar-la-innovaci-n-europea